

BANDINFO CRASH KIDZ



Die Band kommt aus dem Großraum Würzburg und in Ihrer Musik geht es um den alltäglichen Wahnsinn des Lebens, dargeboten in einer packenden Live-Show die schon nach den ersten Takten jeden Besucher zum mitfeiern animiert.

HANDS UP FOR ROCK`N ROLL....Nicht einfach nur Rock, sondern Party-Rock. Und das stellen die 5 Herren bei jeder einzelnen Show immer wieder unter Beweis. Egal ob im kleinen Club um die Ecke oder auf großen Festivals.

Bereits 2 Studioalben im Gepäck und mehr als 200 Shows, unter anderem mit den Emil Bulls, den Bulletmonks, Bambix oder auch The New Black sprechen für sich.

Die weltweit tätigen Veranstalter Emergenza und SPH sagen über die Band.

Eine Show ohne die Crash-Kidz wäre wie:

„BIG BANG THEORY ohne Sheldon Cooper. Wie ein Jägerschnitzel ohne Jäger. Wie Schwimmbad ohne Pommes oder Silvester ohne Dinner for one!“

"Die Männer sind eine starke Rockband die mit Frontmann Alex einen Energieschub im Club abliefern, dass nicht nur die Bühne wackelt.

"mit sichtbar reichlich Erfahrung in den Instrumentenkoffern rissen die vier Jungs mächtig ab und hatten jede Menge Spaß auf der Bühne. Die Spielfreude und der Spaß an Rock`n`Roll übertrugen sich sofort aufs Publikum, das ebenfalls ordentlich abging. Die Songs der Band rollen von vorne bis hinten ungebremst durch und haben jede Menge Energie!"

Bereit für RocknRoll und Party mit den Crash Kidz?

Dann würden wir uns über eine Kontaktaufnahme von euch freuen.

Jochen Scheller

Hauptstrasse 115 - 97851 Rothenfels / Tel. 09393-1346 /

e-mail. juelly@web.de

Besucht uns auf: www.crash-kidz.de